

～あなたにほんの少しのワクワクを届けたい～

※WAKU 通は過去にパレスオートセンター、又は車買取オレンジをご利用いただいたお客様にお送りしております。

発行：パレスオートセンター 新潟市中央区南笹口 1-8-1 TEL：025-246-3221
 営業時間 平日：9:30～18:30 土日祝：9:00～18:00 毎週火曜定休

お知らせ：8月11日(金)～8月16日(水)の期間、夏季休業致します！ご了承下さいませ。

タツローの独り言

「ワスッと笑える怖い話」恐怖の電子音

こうも毎日暑いと怖い話でも聞いて、冷ッとしたくなりませんか？苦手な方はここで読むのをやめてもいいけど、あとあと・・・では始めますね。

これ、**昨年実際に私が体験した話**です。とある秋の日、スタッフ全員が帰った後、一人で会社に残り事務作業をしていました。あの日は確か小雨も降っていて、人通りも少なく、やけに静か～な夜でした。するとどこからか『ピッピッピッ』という電子音がしてきました。何だろ？何かの電池切れのサイン？と思いい席を立つと、ピタッと音は鳴りやんだ。『気のせいかな？』と思い、また座って事務作業していると、『ピッピッピッ』とさっきと同じ電子音が・・・どこから鳴っているのか探そうとすると消える。同じことを4回繰り返しても全然分からない。気持ち悪いけどその日は帰ることにしました。

次の日も最後一人で残業していました。昨日よりも雨が強く、人ひとり歩いていない不気味な夜に、昼間は全く聞こえなかったあの電子音がまた、『今日こそはどこから鳴っているのか突き止めてやる！』と思い、耳を澄まし、鳴っては止んで鳴っては止んでの繰り返し、ついに音の方向が2階だーと分かり、すかさず2階へ駆け上がった途端、また鳴りやんでしまい、しばらくその場で肩を落としました。くそっっっと思っただけに戻ろうとしたその瞬間、自分のすぐ真後ろでまたあの電子音が、『え？こんなところに電気製品なんかはない』恐る恐る後ろを振り向いたその時、1cmくらいの虫が羽を擦らせて鳴いているではないですか！電子音だとばかり思っていたので、『お前かい！』と虫に突っ込んでしまいました。調べたらカナタキという虫だったので、気になる方は検索してみてくださいね。え？こ、怖くなんかなかったですよ(汗)



☆お車ナンバーズ☆

自分の車のナンバー(4桁の数字)と同じ方に

【全国共通寿司券 3000円分】 を

プレゼント☆イマズが確認してみてください♪

2105	483	7161	4676
7911	6081	7220	5506
9450	9347	7409	3139
7319	8764	3655	862
1141	8194	7411	1001
149	9187	1976	615
8985	6663	9610	6375
8827	245	4496	7372
5272	1519	1586	7404
7061	290	4137	5154
9257	6884	7263	251



OBD検査開始による値上げのお願い

OBDとは「On-Board Diagnostics」の略で、国内では「車載式故障診断装置」と訳されたりもしています。近代の車は様々な機能がコンピューターを使って電子制御しておりますが、故障の原因が目視などでは掴みにくいという難点があります。その為、電子制御による数々の機能が正常に作動するかどうか、不具合や故障が無いかを、OBD検査によって車両の『特定故障コード』の有無を確認することが必要になります。

それに伴い当社でも最新の診断機を購入しました！今まで以上に細かい診断・コンピューターの書き換え(コーディング)を国産車はもちろん輸入車も可能になりました。今までオイルなど原価は上がっても価格を上げずに頑張ってきましたが、車検時の保安確認検査料を10月から3,000円上げさせていただきます。申し訳ございませんがご理解、ご協力の程宜しくお願い致します。

中古車のプロが語る～車の豆知識講座～

【中古車相場の7年落ち、8年落ち】

日本の中古車が世界に数多く輸出されているのはご存知でしょうか。

テレビで海外の映像見ても、日本車って沢山走ってますよね。それだけ日本から輸出されている車が数多くあるんです。そんな中古車の輸出は**関税**や**規制**などその国々の様々なものによって相場に影響を与えます。その一つの指標として年式はとっても重要な要素になってくるんです。

つまり『この年式なら輸入OKだけど、それ以前の車は関税を沢山かけるよ。』みたいなことです。

全ての車では無いですが、それによって**新車登録から7年落ち**と**8年落ち**でかなり金額が変わるケースが多いのが事実なんです。だから現在新車登録から7年落ちの車に乗っている方は、今年中に入れ替えるのと、来年入れ替えるので数十万円下取り価格が下がってしまう！なんてことも考えられます。売る売らないにかかわらず**今自分の車の価値はいくらなんだろう？**そして来年にはいくらくらいになってしまうんだろう？ということは知っておくには越したことはないでしょうね。



毎回、当店のスタッフをあるひとつのテーマをもとに紹介するコーナー☆

スタッフ紹介

今回のテーマは「**夏休みの思い出**」です☆

小学生のとき夏休みの自由工作で貯金箱を作りました。親が手伝ってくれたお蔭で、小学生とは思えぬオリティに仕上がりに見事特賞を受賞しました。子供ながらに後ろめたい気持ちになりました。



店長 星野修平

夏休みと言えばお祭りです。遠くから聞こえてくる太鼓の音にワクワクしていました。神樂や屋台があり、近所の友達と出かけたお祭りは楽しかった思い出です。



サービス 内山武

若かりし頃、職員旅行で函館から飛騨高山で観光し、その後東京の友達と合流して遊んで、そこから札幌へ飛び、札幌の友達と遊んで、その時札幌へ帰省中の職場の人と合流して車で函館まで帰ってきた事です。



課長 小田ルリ子

笹川流れにバーベキューをしに行ってきたことがあります。澄んだ海はとても綺麗で入っていても気持ち良かったです。が、その場所は夕方にはアブが大量発生し刺されまくって大変でした。



業務 桜井雅代

地元のお祭りの日に魚の掴み取りという行事があり、それに参加していたのが一番思い出に残っています。あまり捕まえるのが上手くなかったのですが、めちゃめちゃ楽しかったです。



受付 宮口朋美

中2の時に友人達と自転車で佐渡キャンプした事です。当初の計画では大佐渡回り小佐渡に行く予定でした。1日中遊び過ぎて次の場所に進まず2泊でぐったりして帰ってきたことを思い出しました。



車検・洗車 荻荘直俊

父の実家に帰省した時の話ですが祖父がマタギだったので一緒に山に入りました。鹿を捕まえて解体し、夕食に並びました。子供の頃の思い出ですが鮮明に覚えています。命の大切さを覚えた夏休みでした。



工場長 佐藤大輔

出身がとても田舎なので、日中は部活をしているか川遊びばかりしていたと思います。バイクの免許を取ってからは、夜中に集まってホラー映画を見るのが一時期ブームになっていました。



フロント 長谷川竜嗣

私の夏休みの思い出は、学生時代によく行った川遊びです。夏休みを利用して毎日のように川へ行き、魚を獲ったりキャンプをして友人達と夜通し遊んだことが今でも良い思い出です。



サービス 菅原崇広

学生の頃から気の合う友人達と毎年県内外へお盆休暇を利用して旅行をしています。10年以上も同じメンバーで行き続けていることが嬉しく、思い出が毎年増えていくので今年の旅行も楽しみです。



営業 宮川真

ここ何年かで近県旅行など行きやすくなり、去年の夏休みは軽井沢へ旅行に行けて楽しかったです。今年は遠方への旅行やアウトドアな遊びをして夏を満喫できるよう計画中です。



コーティング 五十嵐楓